

カンナワのわく



発行：大分大学工学部
建築・都市計画研究室
平成18年9月26日実施分

第1回鉄輪温泉地区湯けむりまちづくり計画 座談会（まち歩き）



平成18年9月26日（火）に、鉄輪温泉地区の住民の皆さんにご協力頂き、「まち歩き」が行われました。大分大学工学部建築・都市計画研究室の学生も20人近く参加し、住民の方と一緒に鉄輪を歩きながら、鉄輪温泉地区の「良いところ」

「気になるところ」「もっとこうした良いのではないか」等、教えて頂いたり一緒に考えたり致しました。

今回の第1回交流会「まち歩き」は、湯けむりをはじめ、古くからの湯治場の風景など、世界的にも貴重な景観資源が数多く存在する鉄輪温泉地区の景観を、これからどうなったら良いのか等、住民の方と協力して考えていくためのスタートとして開催されました。今回参加できなかった方も、あと3回の座談会を計画していますので、是非ご参加下さい！

① まち歩き

町並みチェック

=終了=

② 座談会

良い悪い点の再確認

10月17日（火）

③ 座談会

将来像を画像で検討

1月下旬

④ 座談会

今年度のまとめ

2月中旬

鉄輪温泉地区の
ココが気になる♪



3つの地区に分かれて散策



A地区

そうさんチーム
くまさんチーム

名前の由来は不明ですが、到着したらチーム名が付いていました(笑)。
次回の参考にさせて頂きます！！

良いところ：洗濯場-湯治場の歴史を感じる。
気になる点：いでの坂沿いの高い建物
-通りの雰囲気にあわない。



B地区

終始笑いが絶えず、南側から北側地区まで楽しく歩きました。湯治場の風情を色濃く残す旅館の中も拝見することができました。

良いところ：地獄釜-独特の釜の様子を通り
沿いからも見ることができる風景が良い。
気になる点：電線-くもの巣が空を覆っているようで、不快。



C地区

人数の構成もあり、地区外にお住まいの方を中心としたチームになってしましましたが、外からの目線で貴重なお話を聞くことができました。



良いところ：神社から見える湯煙り
-木々の間から湯煙りが見える。
気になる点：通りの樹木-南国の木があり鉄輪の
雰囲気にはアンバランス。

※コメントは頂いた意見のごく一部です。他にも沢山のお話を聞かせて頂きました。

次の座談会は**10月17日（火）14:00～朝日出張所**で行います
☆！多くの方々のご参加をお待ちしています！☆